

**「あい LOVE あきた」** 定員50名程度

秋田を愛し、各分野で活躍している人たちの活動を通して、これからの秋田を考える講座です。

K-1	4月28日(日)	10:00～11:30	〔対談〕豪風関が歩んだ道 ～相撲が100倍面白くなる話～	三役力士 豪風旭氏 金農相撲部OB会会長 岡田昌氏
K-2	6月16日(日)	10:00～11:30	大森山動物園の挑戦 ～情(こころ)を伝えたい～	秋田市大森山動物園「ミルヴェ」園長 小松守氏
K-3	7月7日(日)	10:00～11:30	身近な国際交流のまち・秋田① ～実践者が語る真の国際交流とは～	NPO「目的ある旅」代表 社会活動家 草野剛氏
K-4	8月4日(日)	10:00～11:30	身近な国際交流のまち・秋田② ～海外の目から見た秋田とは～	秋田県国際交流協会サポーター 李善榮(イ・ソンヨン)氏
K-5	9月1日(日)	10:00～11:30	もっとお酒を楽しもう！ ～若手バーテンダーの提言～	日本バーテンダー協会秋田支部 支部長 佐々木直氏
K-6	10月6日(日)	10:00～11:30	街角から世界へ羽ばたく ～ストリートミュージシャンのサクセスストーリー～	ジャズフリーゲルホルン奏者 土濃塚隆一郎氏
K-7	11月10日(日)	10:00～11:30	地域の情報を「秋田弁で」発信 ～地元根ざしたコミュニティFM～	秋田橋台エフエム放送株式会社 代表 黒崎一紀氏
K-8	12月8日(日)	10:00～11:30	キャラクター制作で秋田を活性化 ～ゆるキャラからご当地ヒーローまで～	株式会社オレンジヘッド 代表取締役社長 今野仁氏
K-9	2月頃を予定		あなたのアイデアでテーマ・講師が決まります！	詳細は開講後にお知らせします。

「秋田の元気」の源ともいえる人々の話を多くうかがえる講座です。最終回は、受講者の希望に基づいて「国際交流」に関する講義を開催しました。ここでは、第1回と第9回の講座の様子について報告します。

4月28日(日)に「あい LOVE あきた」がスタートし、「豪風関が歩んだ道 ～相撲が100倍面白くなる話～」の講師として、三役力士の豪風旭関が登場しました。講座は金足農業高校相撲部OB会の岡田昌会長との対談形式で行われ、その中で豪風関は「焼き肉屋に行くと4人で軽く100人前は食べる」といった豪快なエピソードや、「昇進すると相撲部屋の個室が与えられるが、大部屋時代よりもかえってさびしくなった」といったエピソードを紹介されました。

会場から出た稽古の厳しさについての質問には、「たしかに稽古は厳しいが、苦痛に感じたことはない」「相撲が大好きだから、自分には相撲しかないと思っているから耐えることができた」と答え、大きな拍手がわき起こりました。

今後について、豪風関は「5年後は指導する立場にいるだろう。教えることが好きなので親方としてがんばっていきたい」と講座を締めくくりました。

2月23日(日)の午前に、「身近な国際交流のまち・秋田(特別編)」と題して、インドネシア共和国出身の小松アニーさんが、インドネシア舞踊を交えながら、来日のきっかけや文化の違いについてお話しされました。「インドネシアでは雪が降らないので、冬に降った雪に直接シロップをかけて食べようとして止められた」といった南国出身者らしいエピソードや、日本の葬儀との違いなどをわかりやすく説明されました。



相撲の世界について語る豪風関と岡田会長



インドネシアの舞踊を披露する小松アニーさん